



# Evelyn Matthei respalda a Luciano Rivas en su carrera a la reelección como Gobernador de La Araucanía

**Quien hoy es la principal carta presidencial de Chile Vamos con miras a la elección de 2025 llegó hasta Temuco para entregar su público apoyo a la candidatura a la reelección de Luciano Rivas, con quien, además, realizó una nutrida agenda que incluyó visitas a la Feria Modelo de la capital regional y reuniones con parlamentarios, dirigentes y vecinos de las 32 comunas de la región.**

Luciano Rivas, de cara a la segunda vuelta electoral, ha aglutinado importantes apoyos de diversos sectores políticos, que van desde partidos de centro a la centro derecha, que ven en el candidato de la izquierda una seria amenaza para el desarrollo y los avances en materia de seguridad, tomando en cuenta su gestión como diputado y el rechazo a iniciativas tan importantes para la región como fue el Estado de Excepción, el presupuesto de Carabineros o la Ley Naín Retamal, solo por nombrar algunos.

A los ya explícitos apoyos de Renovación Nacional, UDI, Amarillos, Partido Social Cristiano, Demócratas, Evopoli y Republicanos a nivel regional, el pasado domingo se sumó con su visita a la capital de La Araucanía, la alcaldesa Evelyn Matthei, quien junto a Luciano Rivas, realizó una serie de actividades junto a parlamentarios, dirigentes y vecinos, todo para posicionar a Rivas como la carta de la centro derecha en la región, en contraste con el candidato de la izquierda, quien también recibió apoyos, pero del Partido Comunista y el partido de Gabriel Boric, el Frente Amplio.

Matthei junto a Rivas, comenzaron la jornada visitando la Feria Pinto de Temuco, oportunidad en la que pudieron recorrer este tradicional sector de la capital regional, conversar con los locatarios y vecinos que a esa hora se encontraban comprando las frutas y verduras que llegan desde los distintos puntos de la región. Fue en este sector en el que Matthei llamó a los ciudadanos a poner en la balanza las gestiones de ambos can-

didatos, uno relacionado con Boric y el rechazo a las medidas de seguridad para la región y Carabineros entre otras, y el abanderado de Chile Vamos, quien gestionó y abogó por diversas instancias e iniciativas que entregaban mayor seguridad a sus habitantes, que es lo primero que se necesita para la paz y el desarrollo.

También, la alcaldesa, realizó un almuerzo con dirigentes sociales y vecinos de Temuco y Padre Las Casas, parlamentarios de La Araucanía, alcaldes, concejales y consejeros regionales electos, para reafirmar el llamado a apoyar a Luciano Rivas, afirmando que, "hoy he venido a apoyar a Luciano como candidato a gobernador, él ha sido un gran gobernador y por eso, estamos aquí todos unidos apoyándolo y esperamos que realmente le vaya espectacular en la segunda vuelta (...) lo más grave ha sido la violencia y el otro candidato se ha opuesto sistemáticamente a cualquier medida que pueda terminar con la violencia acá en la región (...), además, Luciano ha podido trabajar y ha trabajado con los alcaldes de todos los sectores".



Matthei, agregó también," Luciano es una persona con la cual se puede conversar, una persona con la cual se puede construir, y, por lo tanto, no me cabe ni una duda que esta región, La Araucanía, va a estar muchísimo mejor con Luciano como gobernador", concluyó.

El candidato por la reelección, señaló que,"la verdad que debo reconocer que el respaldo de Evelyn Matthei ha estado desde cuando partimos estas conversaciones de la reelección, como gobernador regional, pero principalmente que Evelyn Matthei esté acá demuestra este espíritu de unión que es lo que hemos hecho durante esta campaña".

Por último, Luciano Rivas junto a Evelyn Matthei, los diputados y autoridades de la región,



junto a un centenar de personas, llegaron hasta la Isla Cautín para realizar un masivo banderazo.

Evento ciudadano marcado por el masivo apoyo hacia Rivas y Matthei.

